

# Calgary



Avenida Stephen, en 1892 (Archivos Públicos de Canadá C-24225)

Antes de la llegada de los exploradores europeos en el siglo dieciocho, el territorio de Alberta estaba poblado por tribus indias nómadas. En estas grandes extensiones de terreno se encontraban varias poderosas naciones indias como eran los Cree, los Blackfoot, los Assiniboine, los Sarcee y los Chipewas.

Los primeros pobladores europeos se dividieron en dos categorías básicamente, los comerciantes de pieles y los misioneros. No fue sino hasta la segunda mitad del siglo diecinueve que los residentes europeos comenzaron a construir una base permanente en el área de Alberta, y fueron dos los grandes eventos que trajeron estabilidad a la región: la construcción del Ferrocarril Canadian Pacific y la llegada de la Policía Montada del Noroeste en 1874. Dichos eventos trajeron consigo facilidades de transporte, seguridad, y permitieron el establecimiento de comunidades.

Aunque fueron los montañeses quienes fundaron de hecho la Ciudad de Calgary en 1875, algunos rancheros ya se habían asentado en el área, debido a la benevolencia del clima, el suministro de agua y las amplias praderas que constituyeron la fórmula ideal para la crianza de ganado.

Una de las cosas que más caracterizan a Calgary y a la faja sur de la Provincia de Alberta es su riqueza ganadera, razón por la cual alguna vez le fue conferido a Calgary el sobrenombre amistoso de "Cowtown" (la ciudad de las vacas), y paralelamente al desarrollo de una sólida industria ganadera, se inició la celebración de la ya famosa Estampida de Calgary. Se trata de la transición de una simple feria ganadera a uno de los espectáculos al aire libre más fastuoso del mundo, cuyo magnetismo trae anualmente a más de un millón de visitantes que se congregan para presenciar la estampida, la exposición, los

rodeos y todos los eventos que se organizan durante diez días a partir de los primeros días de julio.

Alberta es la provincia de Canadá más rica en petróleo, lo cual hace de Calgary una comunidad económica de gran peso. Sus vastos depósitos de petróleo, carbón y gas natural han convertido a Alberta en una provincia progresista con un nivel de empleo relativamente estable en las industrias del petróleo y ramas conexas.

Actualmente, con más de 400 firmas involucradas en la explotación petrolífera, una actividad ganadera de gran relieve y una creciente industrialización diversificada, Calgary se ha convertido en el Centro del Oeste canadiense.

Con una superficie aproximada de 424 kilómetros cuadrados y con la hermosa e impresionante perspectiva que forman los edificios en el horizonte, la ciudad se manifiesta como una metrópoli palpitante. Cabe destacar, sin embargo, que la gente de Calgary aún conserva la añeja hospitalidad del viejo oeste. Lo que es más, están decididos a preservar esta tradición que ha hecho famosa a Calgary en el mundo entero.

La vida de Calgary es tan variada como las facetas de un diamante; sus tradiciones y construcciones históricas, la vida cultural, los deportes, el arte... es la perfecta combinación entre lo rústico y lo cosmopolita.

Durante todo el año, Calgary ofrece a los visitantes un sinnúmero de atracciones, como la Torre Calgary, que se levanta en la Plaza Palliser sobre una estructura de concreto a 188 metros sobre la ciudad. Se llega hasta el mirador en un elevador que tarda 63 segundos, y desde allí, la observación de la ciudad, las Montañas Rocallosas y el paisaje se convierten en un espectáculo de singular belleza. Además, la torre ofrece un



Arriba: Tranvía tirado a caballo en el Parque Heritage.



Abajo: Dulces al estilo antiguo en el Parque Heritage.